

Calle Uno de la Villa Renacer

## Denuncian que Autoridad Sanitaria no cumplió compromiso de instalar batea para sacar basura de persona con 'mal de Diógenes'

Molestia existe entre los vecinos de la Calle Uno de Villa Renacer, sector de las 4 Villas, porque tras una reunión con personal de la Seremi de Salud -también conocida como Autoridad Sanitaria- por el problema que enfrentan con un vecino acumulador de basura y sindicado con el 'mal de Diógenes', se habrían comprometido a colocar este jueves a primera hora, una batea para arrojar toda la basura acumulada por este sujeto apodado 'Cocalo'. Algo que, en definitiva, no sucedió.

De este problema, **Diario El Trabajo** conversó

con el vecino **César Alejandro Padilla León**, quien nos contó que hace algunas semanas «tuve una reunión con el señor de la Seremi de Salud, **Mario Méndez**, con toda su gente; que fuimos a ver el problema de este niño que tiene 'mal de Diógenes', donde acumula muchos residuos que no corresponden, tiene la casa llena de mugre y ellos mandaron unas personas para acá, que se comprometieron que el día jueves (ayer) a primera hora, ellos llegaban con la batea para que este niño limpiara y sacara toda la mugre.

«Resulta que yo

*fui, porque no llegaron a la hora que dijeron, me levanté y fui a hacer las averiguaciones de qué había pasado. La respuesta que me dio la señorita que me atendió, me dice que ellos se comprometieron a que la municipalidad tenía que mandar la batea para acá, no ellos»,* señaló.

Sin embargo, el vecino César asegura que « *fueron ellos los que se comprometieron a traer la batea. Como se lo vuelvo a repetir a usted, iban a venir a ver que sacara toda la mugre, siendo que la señora que me atendió dijo que no es así el tema, entonces yo no sé a quién creer-*

*le»,* precisó.

- **Clarificar César, ¿fueron los de la Seremi de Salud que se comprometieron a llevar una batea?**

- Si señor, la señorita encargada que andaba con el señor que mandó don Mario Méndez para acá, se comprometieron a que ellos iban a traer una batea donde este joven con quien hablamos y él mismo les dijo que sí, que iba a limpiar la casa, tener todo el mugrerío afuera para él echarla adentro. Incluso, les pidió plata a los caballeros y no le aguantaron: 'no po (sic) como te vamos a pagar por el mugrerío que tienes aquí en la población'. Los señores de la Seremi de Salud se comprometen y no cumplen, no sé a quién creerle aquí en este caso.

Reiteró que ayer jueves a las 08:00 horas debía estar la batea instalada en el lugar para proceder al despeje de todos los desechos y desperdicios, y no llegaron. «Mire, son las cinco de la tarde y no pasa



La basura afuera de la casa, que debía, se supone, ser sacada ayer en una batea.



Otra imagen de los desechos en Calle Uno de Villa Renacer.

nada», comentó el vecino.

«Supuestamente ellos habían pedido la batea y esa parte lo veía la municipalidad, siendo que fueron ellos los que se comprometieron a traerla, como te

*vuelvo a repetir»,* agregó Padilla.

- **¿Cuándo va a llegar la batea?**

- Ahora se comprometieron para el martes...No po' (sic), ¿cómo va estar todo el fin de semana esa mugre afuera?



**CAMIÓN GRÚA CAMA**  
 PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO  
 CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO  
 Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

• Postación	• Trabajos en altura máxima 18 Mts.
• Montaje Industrial	• Letreros propaganda y otros
• 2 - 7 toneladas	• Podas
• Traslado de maquinaria	• Contenedores

Certificado por



**FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759**  
**FREIRE 227 - SAN FELIPE**

